

## 四郷小学校だより

第 8 号 令和6年6月26日

## にんめいしき いいんかいしょうかい おこな 任命式・委員会紹介を行いました

6月19日(水)5限目に、体育館で学校集会を行いました。この学校集会では、最初に表彰式(よい歯の児童 | 名の表彰、よい歯の図画ポスターコンクール2名の表彰、先日行われました三泗陸上記録会で入覧した児童 | 名)を行いました。三泗陸上記録会には、代表児童6年生から20名が参加し、健闘を労いました。

で、かくいいんかい いいんちょう にんめいしき その後、各委員会の委員長さんの任命式をはじめ、委員会活動について、全学年に向けて発表しました。 はごうしょうかっこう 四郷小学校には、以下の8つの委員会があります。

ほうそういいんかい きゅうしょくいいんかい たいいくいいんかい としょいいんかい 放送委員会 ・給食委員会 ・体育委員会 ・図書委員会

・整備委員会・保健委員会・環境委員会・代表委員会

それぞれの委員会は、各委員長さんを中心に、仕事内容やそれにまつわるクイズを出したり、お願いなどをしたりしていました。



## おんせいしぜんきょうしつ

| 日曽の最初は、少年自然の家の玄関前で入所式を行いました。その後、午前中はウォークラリーをしました。途中

議などを入れながら、でいることができました。遊で協力して、地図を見ながら答チェックポイントをまわり、ゴール地点を自指しました。どの遊も無事にゴールに到着しました。

すべての班が到着した後、よっかいちししょうねんしぜん いき げんかんまき 四日市市少年自然の家の玄関前

の広い場所でお弁当を食べました。

车後からは三難に分かれてカヤック体験と焼彩作りをしました。カヤック体験は、安全な乗り芳を職員の芳から教えていただいた後、ライフジャケットを身に着けてカヤックに乗りこみ



ました。はじめはなかなか謹まなかったペアも、「若、左」と を掛け合いながら、意を合わせてパドルを動かすと、カヤックはすべるように水笛を謹んでいきました。楽しくてあっという間に時間が過ぎていきました。

cct まきょく は大片をガスバーナーであぶった後、近くの小川

ですすをたわしてこすり取るといいできました。子どもたちはかできまくがスバーナーを使いことができませなが、模様を描く仕上げもまながでいることができまります。

"多後後は、外でキャンプファイヤーを管がいました。ファイヤーが燃え上がり、"炎"を囲んでゲームやダンスで失いに盛り上がりました。ダンスをしながら子どもたちの笑顔がはじけていました。

2日首は野外炊事の予定でしたが、朝からの強い雨で、炊事は行うことができませんでした。 この日は、雨天の活動での取組となり、体育館でレクリエーションをおこないました。各学級対抗のドッジボールやドッヂビーをおこないました。後半の最後には、引率教師対各学級の子どもたちでドッヂビー対決をしました。普段先生たちとできない取組ができ、大いに盛り上がりました。

一治二百の自然教室は、あまり暑くなく曇り空の日のなか、時間を有効に使って活動することができました。5年生の子どもたちは、5分前行動の時間を守ることを意識した行動ができました。自然に親しみ、自然の厳しさや良さを感じるとともに、きまりや約束事を守ることを学び、发だちとの雑を深めることができた有意義な自然教室となりました。







